



# 熱海っ子

郡山市立熱海小学校  
学校便り No.10  
平成 28 年 6 月 21 日  
文責：伊藤孝行

## 夏至、これから本格的な暑さへ！

今日 6 月 21 日（火）は夏至です。

夏至は、一年の中で一番昼間の時間が長い日です。これから暑さが本格的になり、熱中症の心配も出てきました。

交通事故、不審者、熊出没等々、様々なことが身の回りには起こりますが、いつも、「自分の命は自分で守る。」ことを考え、自分でできる精一杯のことをしてほしいと思います。



そこで、子どもたちが自分でできる熱中症対策をお知らせします。

ご家庭でも子どもたちに取り組みさせていただきたいと思えます。

- ①早寝・早起き・朝ご飯
- ②こまめな水分補給（水筒持参）
- ③帽子を被って直射日光を避ける
- ④ハンカチ、タオルで汗をふく

## PTA 学年対抗球技大会

6 月 11 日（土）午前中の授業参観に引き続き行われました P T A 学年対抗球技大会は、真夏を思わせる夏空の下、熱戦が繰り広げられました。

成績は、ソフトボール優勝が 6 年生チームで、バレーボール優勝は石筵チームでした。試合は、第一の目的である親善が十分果たせるものでした。

安齋会長さん始め、多くの役員の皆さん、選手の皆さんにお世話になりました。

## 小中連携事業（熱海中訪問）

6 月 20 日（月）昨日は、子どもたちが 4 校時下校でした。午後からは、熱海小と安子島小の先生が、熱海中に出かけ、

授業を参観したり研究協議を行ったりしました。

3 月に卒業した子どもたちも、すっかり落ち着き、中学校生活をしっかり頑張っている様子でした。

多くの子どもが「素直」で「礼儀正しく」成長していました。熱海中の先生方の指導に感謝の念を持ちました。

話し合いの中で、中学校の先生方が、困っていることとして、中学生がノートやテストに書く文字が「薄い」「小さい」「読みにくい」ということがありました。その理由としては、シャープペンを使っているということでした。

小学校で鉛筆を使っている子どもたちは、中学校に行ってシャープペンを使うのを楽しみにしています。おとなになったような気持ちと鉛筆を削る手間が省けることが理由のようです。

しかし、高校入試は鉛筆ですし、薄く小さな文字では正答も誤答に見られることもあり損です。小学校のうちから、子どもたちが損をしないような指導をしたいと思えます。

## 剪定ありがとうございます。



今年も、きれいに「アタミ小」の花が咲きました。季節ごときれいに剪定をしてくださっているのは古川 豊さんです。本当にありがたく思っております。

6 月 22 日（水）明日は、キッズシアター（演劇鑑賞）のためお弁当の日となります。